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梅田朋嗣会場委員
「我等の生業」「台湾國歌」
J.P.S.所属プロゴルファー　松井利樹さん
名古屋南RC 　  池　潤さん
名古屋東南RC　伊藤秀雄さん

　今日は、11月9日から11日までの3日間の台
北延平RC訪問の報告をいたします。今回は、田
中政雄副会長・加納副幹事・堀延平班長・市岡
副国際奉仕委員長・遠山、髙須両延平副班長・
内田社会奉仕委員長・泉会員増強及び維持副
委員長・髙木幹事と私の総勢10名で訪問してま
いりました。
　10日の昼の例会は、12時15分頃から料理が並べられ、すぐに皆
さんは食事を始めます。そして12時30分にTile会長の点鐘で例会
が始まりました。これは国内友好クラブの福岡西RCも同じような方
法をとっております。次に12時45分頃からTile会長挨拶、報告事
項、幹事報告等があり、その間に今回訪問した皆さんを代表して私
も挨拶をさせていただきました。通訳してもらいながら話すのは初め
てで、タイミングに少し戸惑いましたが無事終わりました。そして13
時20分頃から卓話に入りました。今回は、正しい歩き方の話で、歩
き方が悪いと健康を害するという内容でした。通訳はありませんで
したが、プロジェクターがあり、文字が漢字で映されますので何とか
理解できたという感じです。そして15時過ぎにTile会長の点鐘で例
会が終了しました。この間、帰ってしまう会員は殆どありませんでし
た。私は、台北延平RCの昼の例会に出席するのは初めてでした。時
間の長いのにも驚きましたが堅苦しさは無く、明るく愉快な例会を
味わって参りました。
　例会終了後、クラウン名古屋班長の進行のもと両クラブの懇談会
が開かれました。まず最初は来年1月20日から24日まで台北延平
RCから8名の子女がお越しになられる予定のホームステイについ
ての話でした。この時に受け入れをして頂く当クラブの会員のご家
族には大変お世話になりますがよろしくお願いいたします。スケ
ジュール等は殆ど決まっておりますが、堀国際奉仕委員会で更に内
容を充実するように検討しているところであります。二つ目は、来年3
月15日の台北延平RC33周年チャーター記念式典についてでし
た。これは毎年訪問しているわけですが、堀国際奉仕委員長から、今
回は両クラブの新しい会員でゴルフを企画していただきたい旨をお

増田盛英会長会長挨拶

第1435回例会

会員69名　出席41名  （出席計算人数53名）

出席率　66.1％ 11月 5日は補填により 98.3％

出席報告 梅村昌孝副出席委員長

幹事報告
本日13時35分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて推薦委
員会を開催致します。
11月14日(土)・11月15日(日)に愛知県青年の家にて第18回
RYLAセミナーが開催されます。
次週11月19日(木)13時35分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの
間」にて第3回30周年記念実行委員会を開催致します。
次週11月19日(木)18時より「カフェ・イタリア料理　リストランテ・
エスト」においてヴォジョレ・ヌーボーを楽しむ会を開催いたしま
す。この会は新しい会員の方と親睦を深める目的で行っております。
入会5年未満でまだ参加されたことのない方は特にご出席ください
ますようよろしくお願い致します。
台風のために休会となりました10月8日(木)の振替例会日が2010
年1月28日(木)となりましたのでよろしくお願い致します。
ホームページが更新されましたので是非ご覧ください。
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髙木　勝幹事

願いして了承を頂きました。もちろんベテラン会員の方の参加も大
歓迎です。三つ目は、当クラブ30周年についてでした。節目の年でも
ありますので、ぜひ大勢の皆さんでお出かけ下さるようお願いしま
した。5月19日から23日までの予定で来日されます。最後に、田中
隆義会長年度に行われる姉妹提携の調印が、2011年に名古屋で
行われることを確認してまいりました。その他、ポリオワクチンの投
与にインドに出かける話などをし、良いムードで終わることが出来
ました。
　夜の懇親会は、台北延平RCの会員と奥様も同席され約30名ほ
どで行われ、更に交流を深めることができました。いつもながら台
北延平RCの会員の皆さんのお気遣いには感謝の気持ちで一杯で
す。国際奉仕委員会も堀委員長を中心に頑張っておりますので、ぜ
ひ会員の皆さんのご協力をよろしくお願い申し上げます。11月7日8
日に行われた2760地区の地区大会のご報告をしなくてはいけま
せんが、時間がありませんので次回以降に報告させていただきます。

委員会報告
国際奉仕委員会：髙須洋志委員

　名古屋市は、友好都市提携をしているニュージーランド・オース
トラリアと毎年クリスマスパーティーを開催しています。今年は12
月2日に名鉄ニューグランドで開催されます。ご関心のある方は事
務局までお申し出下さい。
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会員卓話

テ ー マ

（アドバイザー）遠山堯郎さん
（在籍5年未満会員）梅田朋嗣さん
若手会員よりのメッセージ
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会員卓話

テ ー マ

（アドバイザー）天野正明さん
（在籍5年未満会員）近藤茂弘さん
若手会員よりのメッセージ
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：

会員卓話

テ ー マ

本多清治さん　長瀬憲八郎さん
天野正明さん　松波恒彦さん
30周年記念事業について

：

：

■本日の卓話　11月19日(木)

■次週の卓話　11月26日(木)

■次々週卓話　12月3日(木)　

例会のご案内

卓話
メンタルゴルフ

J.P.S所属プロゴルファー　松井利樹さん

　私は昭和41年にプロとなり、翌年新人王
を獲得し今年で44年目となります。そのゴル
フ人生の中で私が大変お世話になり、影響
を受けた方が当時日特の会長をしておられ
た水野ご夫婦です。ご主人は名古屋ゴルフ
倶楽部の第1回（1933年）倶楽部選手権
チャンピオンで、私はそのご夫婦にマナーや
英語など様々な事を教えて頂きました。ご主

人は106歳で亡くなられましたが、最高にゴルフ好きで生涯ゴルフ
を愛された方だったと記憶しております。
　名古屋ゴルフ倶楽部は昭和3年オープンのとても歴史の深いゴ
ルフ場です。戦争が近くなり陸軍に没収されしばらく荒れておりま
したが昭和26年に返還され、昭和29年に和合コースができ、昭和
30年には愛知カントリークラブが中部で2番目のゴルフ場となり、
同年には日本で2番目のパブリックコースもできました。このあたり
から皆さんご存知のゴルフ場ブームが到来します。
　私はこの歳になって、トーナメントではなくプロのOBがアマチュ
アの方 と々楽しめる場があればと考えるようになり、色々な会を企
画しています。そこで皆さん「うまくなりたい」としきりに言われます
が、うまくなるためには技術は全く関係ありません。技術を磨くとい
うことは体に覚えさせることですので、相当練習しないと向上しな
いものです。それよりも、冷静であるということや考え方が重要であ
ると思います。まずゴルフをするには、自分に合ったスイングをする
ことです。飛ばそうと思って飛ぶことはまずないと考えて下さい。
ヘッドの重みを利用し遠心力の原理を理解して振ると、今までより
かなり飛ぶようになると思います。力を抜いた方が飛ぶのだという
理屈を理解するためには相当練習しなくてはいけません。タイミン
グやリズムやバランスを、素振りしたときと同じようにできれば必
ずうまくいきます。ゴルフをする際、Tグラウンドで立ったときに飛ば
さない。セカンドでは乗せない。アプローチでは寄せない。パターの
ときは入れない。と思うと、意外とうまくいくものです。また、ゴルフ
ではイメージが大切です。アドレスに入る前のイメージを大切にし、
構えたら力が入らないうちにテイクバックしてください。初心者に
限って雑念だらけになるものです。今度コースに行かれたら、1mく
らいのパッドを穴だけ見て自分の感覚で打ってみてください。覚悟
と思い切りと開き直りが大事です。きっとポコポコと入ると思いま
す。色 と々考え方を確かめながら、自分に合ったバランスのゴルフを
されると、先ほどご紹介した水野さんのように生涯ゴルフを楽しめ
ると思います。是非今後ともゴルフを愛し、いつまでも張り切ってプ
レイしてください。

久しぶりに例会出席させてもらいました。

今日の卓話は私のゴルフの兄弟分、松井利樹プロに依頼しました。

11月23日に新病院を開院します。前 日々の21日正午より午後4時迄
内覧会を行いますので、お時間のある方はお寄り下さい。

久し振りです。
11月12日はイイヒフで「皮膚の日」です。8日には「皮膚の日愛知県民
の集い」を行い500名以上の来場者がありました。
11月9日～11日まで台北延平RCを訪問してまいりました。田中副会
長はじめ訪問して頂いたメンバーには大変お世話になりありがとうご
ざいました。
例会欠席が続きまして！
ホームクラブ欠席が続きました。
先日銀行のゴルフで優勝してレプリカをいただきました。

長い間欠席が続きました。
来週再来週と所用で欠席しますのでお詫びに。
11月22日は誕生日です。
11月10日は妻の誕生日でした。お花ありがとうございました。

誕生日月です。
妻の誕生日に美しいお花有難うございました。
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名古屋東南RC　伊藤　秀雄さん

髙村　博三さん

松波　恒彦さん
八木沢幹夫さん

田中　隆義さん

増田　盛英さん
渡辺喜代彦さん
田口　　豊さん

岩田　吉廣さん
岡本　忠史さん

森　　恒夫さん

田中　英雄さん
佐藤　善乙さん
山田　鎮浩さん

ニコボックス 梅村昌孝副ニコボックス委員長

国際ロータリー第2760地区地区大会
　11月7日(土)・8日(日)豊橋RCをホストとして第2760地区地区
大会が開催されました。7日（土）は名豊ビルで行われ5名、8日(日)
は豊橋市総合体育館で行われ28名が出席しました。出席者の皆
様、お疲れ様でした。

台北延平RC例会訪問
　11月10日（火）に増田会長をはじめ、当クラブ会員10名が台北
延平ＲＣの例会へ訪問致しました。
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